

ABSTRAK

Devi Sururin Nafi'ah, NIM 12102183177, Kriteria Memilih Menantu Masyarakat Desa Plosokandang Kecamatan Kedungwaru Kabupaten Tulungagung dalam Tinjauan Hukum Islam, Jurusan Hukum Keluarga Islam, UIN Sayyid Ali Rahmatullah, 2022, Pembimbing: Dr.H. Ahmad Muhtadi Anshor, M.Ag.

Kata Kunci: kriteria, kafaah, hukum Islam.

Penelitian ini dilatarbelakangi adanya perbedaan dalam menentukan kriteria memilih menantu bagi masyarakat Desa Plosokandang. Adanya perbedaan ini dikarenakan latar belakang pendidikan masyarakat yang berbeda-beda sehingga didapati banyak perbedaan pendapat tentang bagaimana calon menantu yang tepat walaupun pada akhirnya para orang tua menyerahkan pilihan tersebut kepada sang anak. Kriteria ini juga berkaitan dengan kafa'ah dalam pernikahan yang didalam agama sudah ada anjuran tersendiri bagaimana pemilihan kriteria dalam kafa'ah pernikahan.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah 1) bagaimana kriteria masyarakat Desa Plosokandang Kecamatan Kedungwaru Kabupaten Tulungagung dalam memilih menantu? 2) bagaimana preferensi masyarakat Desa Plosokandang Kecamatan Kedungwaru Kabupaten Tulungagung dalam memilih menantu? 3) bagaimana argumentasi masyarakat Desa Plosokandang Kecamatan Kedungwaru Kabupaten Tulungagung dalam memilih menantu? 4) bagaimana kriteria, preferensi, dan argumentasi pilihan menantu masyarakat Desa Plosokandang Kecamatan Kedungwaru Kabupaten Tulungagung tersebut dalam tinjauan hukum Islam?

Metode penelitian yang digunakan peneliti adalah metode kualitatif dan jenis penelitian lapangan. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini berupa wawancara, observasi, dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisa data menggunakan reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menyimpulkan bahwa 1) kriteria memilih menantu masyarakat Desa Plosokandang Kecamatan Kedungwaru Kabupaten Tulungagung adalah faktor agama, harta, pekerjaan, fisik, rasa suka sama suka. 2) preferensi memilih menantu masyarakat Desa Plosokandang Kecamatan Kedungwaru Kabupaten Tulungagung adalah faktor pekerjaan. 3) argumentasi memilih menantu masyarakat Desa Plosokandang Kecamatan Kedungwaru Kabupaten Tulungagung berdasarkan faktor pekerjaan karena ini adalah pertanyaan pertama yang diajukan kepada calon menantu, dan sudah diketahui bahwa pekerjaan berhubungan dengan kewajiban laki-laki dalam memberi nafkah. 4) kriteria memilih menantu masyarakat Desa Plosokandang Kecamatan Kedungwaru Kabupaten Tulungagung dalam tinjauan hukum Islam masih relevan dan tidak bertentangan dengan syariat karena di dalam Al-Qur'an dan Hadis juga sudah menjelaskan hal tersebut

ABSTRACT

Devi Sururin Nafi'ah, NIM 12102183177, Criteria for Choosing a Son-in-law of the Plosokandang Village Community in Kedungwaru Subdistrict in a Review of Islamic Law, Islamic Family Law Major, 2022, Advisor : Dr. Ahmad Muhtadi Anshor, M.Ag.

Keywords : criteria, choosing a son-in-law, Islamic law.

This research is motivated by differences in determining the criteria for choosing a son-in-law for the people of Plosokandang Village. The existence of this difference is due to the different educational backgrounds of the community so that there are many differences of opinion about how the prospective son-in-law is right, although in the end the parents leave the choice to the child. This criterion is also related to kafa'ah in marriage where in religion there is already a separate recommendation on how to select criteria for marriage kafa'ah.

The formulation of the problem in this study is 1) what are the criteria for the people of Plosokandang Village, Kedungwaru District, Tulungagung Regency in choosing a son-in-law? 2) What are the preferences of the people of Plosokandang Village, Kedungwaru District, Tulungagung Regency in choosing their son-in-law? 3) What are the arguments of the people of Plosokandang Village, Kedungwaru District, Tulungagung Regency in choosing their son-in-law? 4) What are the criteria, preferences, and arguments for the choice of the son-in-law of the Plosokandang Village, Kedungwaru District, Tulungagung Regency in a review of Islamic law?

The research method used by the researcher is a qualitative method and the type of field research. Data collection techniques used in this study were interviews, observation, and documentation. While the data analysis technique uses data reduction, data presentation, and drawing conclusions.

The results of the study concluded that 1) the criteria for choosing the son-in-law of the people of Plosokandang Village, Kedungwaru District, Tulungagung Regency were factors of religion, property, work, physical, consensual. 2) the preference for choosing the son-in-law of the people of Plosokandang Village, Kedungwaru District, Tulungagung Regency is a factor of work. 3) the argument for choosing the son-in-law of the people of Plosokandang Village, Kedungwaru District, Tulungagung Regency based on the work factor because this is the first question asked to the prospective son-in-law, and it is known that work is related to the obligations of men in providing a living. 4) the criteria for choosing the son-in-law of the people of Plosokandang Village, Kedungwaru District, Tulungagung Regency in a review of Islamic law is still relevant and does not conflict with the Shari'a because the Al-Qur'an and Hadith have also explained this

الملخص

البحث العلمي تحت الموضوع "معايير اختيار صهر مجتمع قرية فلوسوكاندنج، منطقة كيدونج وارو ، تولونج أجونج في الشريعة الإسلامية" كتبها دفي سرور نافعة ، رقم الطالبة. 12102183177، كلية الشريعة، الجامعة الإسلامية الحكومية السيد علي رحمة الله تولونج أجونج ، تحت الإشراف، الدكتور مهتدي أنصار، الحاج، الماجستير.

الكلمات الدالة: المعايير ، الكفاءة ، الشريعة الإسلامية

هذا البحث مدفوع بالاختلافات في تحديد معايير اختيار صهر سكان قرية فلوسوكاندنج. يرجع وجود هذا الاختلاف إلى الخلفيات التعليمية المختلفة للمجتمع بحيث توجد العديد من الاختلافات في الرأي عن كيف يكون الصهر المرتقب على حق ، على الرغم من أن الوالدين في النهاية يتركان الخيار للطفل. يرتبط هذا المعيار أيضا بالكفاءة في الزواج حيث توجد في الدين هناك توصية منفصلة كيفية اختيار المعايير في الكفاءة الزواج.

صياغة المشكلة في هذه الدراسة هي (1) ما هي المعايير لأهالي قرية فلوسوكاندنج، منطقة كيدونج وارو ، مقاطعات تولونج أجونج في اختيار صهر؟ (2) كيف هي تفضيلات مجتمع قرية فلوسوكاندنج، منطقة كيدونج وارو ، مقاطعات تولونج أجونج في اختيار صهر؟ (3) كيف هي حجج الناس في قرية فلوسوكاندنج، منطقة كيدونج وارو ، مقاطعات تولونج أجونج في اختيار صهر؟ (4) كيف هي المعايير والتفضيلات والحجج للاختيار صهر قرية فلوسوكاندنج، منطقة كيدونج وارو ، مقاطعات تولونج أجونج في مراجعة للشريعة الإسلامية؟

طريقة البحث التي يستخدمها الباحث هي الطريقة النوعية ونوع البحث الميداني. كانت تقنيات جمع البيانات المستخدمة في هذه الدراسة هي المقابلة والملاحظة

والتوثيق.بينما تقنيات تحليل البيانات باستخدام تقليل البيانات وعرض البيانات واستخلاص النتائج.

وخلصت نتائج الدراسة إلى أن 1) معايير اختيار صهر سكان قرية بلوسوكاندانغ ، منطقة كيدونغوارو ، مقاطعة تولونغونغ كانت عوامل دينية ، ملكية ، عمل ، جسدية ، بالتراضي. 2) تفضيل اختيار صهر سكان قرية بلوسوكاندانغ ، منطقة كيدونغوارو ، تولونغونغ ريجنسي هو عامل من عوامل العمل. 3) حجة اختيار صهر سكان قرية بلوسوكاندانغ ، منطقة كيدونغوارو ، مقاطعة تولونغونغ بناءً على عامل العمل لأن هذا هو السؤال الأول الذي يُطرح على الصهر المرتقب ، ومن المعروف أن يرتبط العمل بالتزام الرجل بتوفير لقمة العيش. 4) لا تزال معايير اختيار صهر سكان قرية بلوسوكاندانغ ، منطقة كيدونغوارو ، وصهر تولونغونغ في مراجعة الشريعة الإسلامية ذات صلة ولا تتعارض مع الشريعة لأن القرآن و وقد أوضح الحديث هذا أيضاً